

PROVINCIA | Política

El PP anuncia mociones contra la asfixia económica del Gobierno de Sánchez a los ayuntamientos

Según Ceballos, el 14'5% del peso de la administración general en España lo asumen los ayuntamientos.

Redacción

Jueves 8 de abril de 2021 - 11:58



La secretaria general del Partido Popular de Córdoba M^a Luisa Ceballos ha anunciado que su partido presentará mociones en los ayuntamientos de la provincia y en la Diputación provincial contra la asfixia económica del Gobierno de Pedro Sánchez hacia las entidades locales.

Según Ceballos, el trabajo de los ayuntamientos en este último año ha sido muy duro, hemos estado en primera línea de batalla en todo momentos atendiendo a nuestros vecinos frente al Covid, y en estos momentos nos vemos totalmente asfixiados y olvidados desde el punto de vista económico por el

Gobierno de PSOE y Podemos. “A día de hoy y después de un año, con todo lo que hemos pasado, los ayuntamientos no hemos recibido ni un solo euro del Gobierno de Pedro Sánchez”, denuncia.

Ceballos ha recordado que los ayuntamientos hemos asumido muchas competencias impropias ante la pandemia “y todavía estamos a la espera de que el Gobierno central se acuerde de las entidades locales y de sus vecinos”.

Por ello, el PP inicia una campaña recordando que “los ayuntamientos seguimos esperando los fondos que anunció el Presidente del Gobierno y de los que no hemos visto ni un euro”. Es una cuestión de lógica, los ayuntamientos necesitamos esos fondos Covid que Sánchez lleva un año prometiendo (5.000 millones de euros) y que no llegan, y además necesitamos flexibilización de algunas obligaciones fiscales.

La secretaria general ha recordado que hace un año que se empezó a hablar de estas ayudas por la Covid. Desde el Partido Popular, y en el seno de la FEMP, reclamamos cantidades proporcionadas a la responsabilidad de los ayuntamientos frente a la pandemia. “Aquellas promesas de 5.000 millones de euros anunciados a finales de 2020 nunca han llegado a cumplirse”, sentencia Ceballos.

Incluso el propio presidente de la FEMP Abel Caballero pidió a Sánchez esas ayudas y la posibilidad de utilizar los remanentes de los ayuntamientos para hacer frente a la nueva situación. Ante eso, el Gobierno responde de forma chapucera queriendo llevar a cabo el mayor hurto de los ahorros de los ayuntamientos.

“Aquello les salió mal gracias a una importantísima rebelión de todos los alcaldes del PP y de otros signos políticos, y conseguimos que dieran marcha atrás en aquel ultraje”.

Una vez que se paraliza el hurto a los remanentes la Ministra Montero y el Gobierno se han olvidado por completo de los ayuntamientos, se han olvidado de ese fondo de reestructuración por el Covid de 5.000 millones y la realidad es que los ayuntamientos seguimos igual con una situación de pérdida absoluta de fondos municipales para poder atender a los vecinos, comenta.

Ahora tenemos encima de la mesa los fondos europeos para la recuperación con 140.000 millones de euros, y pedimos al Gobierno que destine a los ayuntamientos la cantidad proporcional al peso de población y al peso de la administración que sumen los ayuntamientos, al menos 20.000 millones euros. El 14'5% del peso de la administración general en España lo asumen los ayuntamientos, por ello “reclamamos al Gobierno de Sánchez un reparto justo de los fondos y ayudas para estas entidades locales”.

Esperamos que esta iniciativa cuente con el apoyo de ayuntamientos y alcaldes de todos los partidos políticos porque se trata de un tema fundamental para todos, comenta Ceballos quien ha recordado que el alcalde socialista de Valladolid también lo ha reclamado. “Solo pedimos al Gobierno que no se olviden de que los ayuntamientos, que hemos estado en primera línea en esta pandemia y debemos seguir dando respuesta a los vecinos”, concluye.